

REVISTA
insurrección
Ejército de Liberación Nacional

Revista No. 156– 16 de marzo de 2009

Sumario:

Editorial.

EL ISRAEL DE AMÉRICA

Global

**CRISIS CAPITALISTA, PARAÍOS FISCALES Y NARCO DINERO
(III)**

Internacional

EL PUEBLO SALVADOREÑO DIO UN PASO GIGANTESCO.

Editorial

EL ISRAEL DE AMÉRICA

El Ministro de defensa colombiano, actúa con la seguridad que lo respaldan desde el Norte, por eso no tiene el menor reato de disimular su postura intervencionista, servil y desafiante en política internacional. Sin duda, más que ministro, se siente candidato en campaña.

Todos los imperios se han abrogado el derecho a invadir, atacar y hostigar a pueblos y gobiernos del mundo, argumentando "su legítima defensa". Así lo defendió Hitler para invadir Europa y George W. Bush, entre otros, para invadir a Irak y Afganistán. Tal argumento es criminal y repudiable, inherente al carácter imperialista de dichas potencias.

En cambio, cuando lo defiende y practica un lacayo, queda claro que está amenazando con la fuerza que está más allá de sí mismo. Es con dicho respaldo, que el gobierno Colombiano ha intervenido en Venezuela, secuestrado personas en su territorio, entre ellas a Rodrigo Granda y atacando a Ecuador.

Aprovechando este respaldo, el Ministro de Defensa Juan M. Santos argumentó la tesis de "legítima defensa" luego que el presidente Uribe lo planteara de manera más general en uno de sus Consejos Comunitarios.

¿Qué planes trajo a Colombia el ministro Santos, luego de su reciente visita a EE.UU? A demás de su disposición de seguir entregando la soberanía, al aceptar la instalación en suelo colombiano de la base de marines gringos, que tienen que salir de Manta en el Ecuador, ¿qué otros planes están caminando?

No es casual que por estos días, el embajador de EE.UU. en Colombia, tenga toda la tribuna, para intervenir en la política interna de Colombia, como si estuviésemos en los viejos tiempos del colonialismo.

Los EE.UU. han asignado a Colombia la misma misión guerrerista para América del Sur, que a Israel en el Oriente Medio. El presidente Uribe como el Ministro Santos y sus asesores lo saben implementar al pie de la letra.

El pueblo colombiano, los sectores medios, los revolucionarios y patriotas, debemos priorizar la lucha por el logro de un nuevo gobierno, que tenga dentro de sus postulados la defensa de la soberanía, el respeto a todos los pueblos y gobiernos del mundo, a unas relaciones en pie de igualdad, respetuoso de la legislación internacional y no ser instrumento guerrerista de ninguna potencia.

Mientras este momento llega, todos debemos tomar partido en contra de tan peligrosas maniobras, denunciar a los responsables y hacer conciencia que tales aventuras perversas son un atentado a las expectativas de paz, que no solo debe tener como prioridad la justicia y la equidad social de Colombia, sino el respeto y la hermandad con todas las naciones del mundo.

Nacional

CRISIS CAPITALISTA, PARAÍDOS FISCALES Y NARCO DINERO (III)

“El capitalismo es un sistema excepcionalmente moral, en el que los hombres sobreviven por sus virtudes y no por sus vicios”.

Alan Greenspan.

En la Sesión 52 de la Comisión de la ONU de lucha contra las drogas y el crimen que concluyó en Viena, avanzó el consenso que denuncia cómo la prohibición de las drogas, sólo favorece a los grandes bancos.

En cambio de la anunciada reunión de Londres del Grupo de los veinte (G-20), que se realizará iniciando abril, no se esperan grandes soluciones para sacar al sistema capitalista de la crisis en que se encuentra.

Ambas reuniones demuestran el caos global actual y la afanosa búsqueda de soluciones, para el viejo orden planetario que se descompuso, una vez estalló la expansión financiera capitalista, en septiembre pasado.

Se desplomó el andamio

La globalización capitalista creó un régimen global, fundado en la definición de un ‘Eje del mal’, que permitía convocar a todas las naciones a una guerra en su contra.

Esta construcción política liderada por los Estados Unidos, era auto exculpatoria y “ha desviado la atención de las actividades delictivas empresariales para centrarla en las conspiraciones de organizaciones criminales”, para ubicar las amenazas del sistema por fuera de sí mismo (*).

Hoy la crisis capitalista deja al desnudo las verdaderas amenazas de los pueblos, como son el motor comercial y financiero delincuente, en que terminaron de convertirse los Paraísos Fiscales, debido a la hegemonía que lograron las transacciones especulativas en el sistema financiero internacional.

Las estrategias de seguridad apuntaban despistadamente hacia la prohibición de las drogas y a la lucha contra el crimen organizado, mientras la real amenaza se agigantó de la mano de la globalización capitalista, hasta que llevó al sistema a su crisis actual.

El caos por doble carril

No solamente el gran Satán resultó ser otro diferente al que apuntaban las estrategias de seguridad, sino que además el archi denunciado 'Eje del mal', progresivamente se ha ido desinflando, como sumatoria de estrategias imperialistas, dirigidas a reprimir y asustar a la gente, para mantener el control del poder.

Luego de casi cuatro décadas de que Nixon declarara la guerra a las drogas y de que los EEUU impusieran su enfoque sobre cuáles son las amenazas para la humanidad, plasmado en la Convención de la ONU contra el Tráfico Ilícito de Estupefacientes y Sustancias Sicotrópicas de 1988 y la Convención contra la delincuencia transnacional organizada, del año 2.000; cada vez son más evidentes el fracaso de tal guerra y los pobres resultados de la lucha contra el crimen transnacional.

Pero, una cosa suscriben en los Tratados y otra es la política real. En mayo 2.001, EEUU se negó a participar en las conversaciones auspiciadas por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) en París, para realizar una ofensiva contra los Paraísos Fiscales y el lavado de dinero.

En cambio, ese mismo año los EEUU lograron que la Cumbre del G8, realizada en Génova, definiera a los narco paramilitares colombianos, como 'combatientes de la libertad'.

Esfumado el Satán, se deshace el régimen

La Convención contra el lavado de activos cumplió 10 años de suscrita y el balance que acaban de hacer en Viena, es que ha sido de una utilidad casi vana.

La Sesión de la ONU que se realizó en la capital austríaca también constató que los precios de los narcóticos han caído 30 por ciento; además que sólo el 2 por ciento de las ganancias del negocio ilícito de narcóticos queda en manos de los campesinos cultivadores, ya que del 98 por ciento restante se apoderan los grandes bancos, que se encargan de lavar tales capitales e irrigarlos por el sistema financiero internacional.

¿En dónde queda la retórica de la guerra anti drogas y de la lucha contra el crimen organizado?

La inocultable verdad de que de la prohibición y criminalización de las drogas, sólo se lucran los potentados capitalistas, cada vez deja más desinflado al Satán ideado por los EEUU, para edificar su régimen global de control.

Evaporado el Satán, se deslíe el régimen global construido sobre sus hombros, con lo que la globalización capitalista se queda sin su herramienta predilecta para justificarse e intimidar.

Arquitectura del nuevo consenso

Se dice que los gobiernos de EEUU y del Reino Unido elaboran una propuesta para presentar al G-20.

¿Qué podrán proponer la corona británica que cobija bajo su bandera a la mayoría de los Paraísos Fiscales y los EEUU, conocidos como la nación líder en el lavado de dinero sucio?

Es prematuro pedirle a la próxima reunión del G-20 que sienta una doctrina económica que reemplace el fundamentalismo de mercado o que inaugure un nuevo Consenso, que reemplace el arruinado de Washington.

Los trabajadores y los pueblos tendremos que luchar más para que se consoliden fuerzas progresistas, que lideren un nuevo orden mundial que respete la naturaleza y garantice la supervivencia de toda la humanidad.

(*) Michael Woodiwiss y Dave Bewley-Taylor, "La componenda global: La construcción de un régimen global de control", en Crimen y Globalización de octubre de 2.005, del Trans National Institute de Amsterdam, www.tni.org

Internacional

EL PUEBLO SALVADOREÑO DIO UN PASO GIGANTESCO.

La ola democratizadora continúa en Nuestramérica. Tras 17 años de haberse transformado de una potente guerrilla en un Partido inserto en la incipiente vida republicana salvadoreña, el Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) alcanza la más alta posición del gobierno, con su militante, recién incorporado, Mauricio Funes, un prestigioso periodista, llevando como compañero de fórmula a Salvador Sánchez Ceren, ex-comandante, uno de los cinco miembros de la Comandancia del FMLN.

En una cerrada votación, con solo tres puntos porcentuales de diferencia en un total de casi dos millones y medio de votos, venció al Partido fascista Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), que gobernaba desde 1989 y con el cual el FMLN negoció el Acuerdo de Paz.

El Frente en las elecciones del pasado 18 de enero, aunque perdió la capital, alcanzó las alcaldías de 96 municipios de un total de 262, incluyendo cinco cabeceras departamentales. Así mismo, aumentó su presencia en el Parlamento a 35 miembros, de 84, siendo la mayor bancada, aunque la coalición de derecha, hace la mayoría.

En contra de una apabulladora maquinaria de propaganda, plena de calumnias y de miedos inducidos por el Estado, la victoria del FMLN es una muestra de la maduración de un pueblo, de la necesidad imperiosa de profundizar en la batalla de ideas. No pudo todo el dinero y los aparatos de incomunicación y desinformación contra un mensaje de verdad y de justicia, de unidad y dialogo.

El Salvador que recibe el Frente

El primer gobierno de izquierda en toda su historia, recibe un país destrozado y una diáspora, que conservadoramente, sitúa a 2 millones y medio de salvadoreños viviendo en los Estados Unidos, para una población total que no alcanza los seis millones. Es decir la tercera parte de su pueblo está en el extranjero, enviando remesas. Estas, del PIB son el 17%. Más o menos 4.000 millones de dólares. La migración se combinó entre la que causó el Terrorismo de Estado y la guerra sobre todo en la década de ochenta y la posterior a causa del terrorismo neoliberal, que pauperizó a las mayorías salvadoreñas.

Un país con el más alto índice de homicidios de América Latina, con once asesinatos diarios; un país empobrecido e improductivo, donde la economía de servicios es del 60%. Los pobres según cifras oficiales y la CEPAL rayan el 50 % de la población, es decir dos millones y medio de salvadoreños y salvadoreñas.

Un país dependiente en extremo de la economía y la política de EUA, siendo el único país de Nuestramérica que envió tropas a agredir al pueblo iraquí. Firmante del TLC llamado CAFTA y con su economía dolarizada, en El Salvador no hay soberanía monetaria, ni desarrollos industriales propios. Su principal producto agrícola es el café y ya sabemos los colombianos el estado de mercado mundial del grano y sus repercusiones en el empleo y el bienestar del pueblo. El 60% de su población es rural.

Los precios internacionales de los alimentos y el petróleo son las principales causas de preocupación. Una deuda externa de corto plazo abultada, una carga fiscal muy fuerte, pues el mayor empleador es el Estado, así sea en

base a contratos de corta duración y una hacienda pública colapsada, son los elementos de finanzas públicas con que se encuentra el nuevo gobierno.

En 20 años de políticas neoliberales se privatizaron la banca, las telecomunicaciones y la electricidad. Ahora venían los puertos. La crisis social es profunda y la inserción del narcotráfico es evidente en las altas esferas del Partido ARENA y del Estado. El asesinato en Guatemala de tres parlamentarios de alto nivel, entre ellos el hijo del fundador del partido, Dábuisson, hace dos años, fue una vendetta entre narcotraficantes.

EL FMLN actual

En un proceso donde los Acuerdos de paz de Chapultepec, dieron una incipiente base para la construcción de una verdadera democracia, el FMLN fue levantando una potente estructura partidaria, que con disciplina y organización mantuvo su dinámica revolucionaria. Insertada en los movimientos sociales y con un discurso socialista, con una política de alianzas flexible, presencia parlamentaria y gubernamental en las alcaldías, y con un trabajo político en unas condiciones difíciles por la abrumadora propaganda oficial y Arenera, ganándose los votos uno a uno, logra llegar al gobierno en un momento de crisis profunda tanto nacional como internacional.

Manteniendo sus símbolos y políticas esenciales, entre ellos su bandera roja con una estrella de cinco puntas, la misma que flameaba en los campamentos guerrilleros, el FMLN ha demostrado ser un Partido comprometido con su pueblo y con las causas justas. Depurado de muchos traidores y tráfugas, sus figuras históricas se conjugan en el compañero Salvador Sánchez Ceren, elegido ahora Vicepresidente.

El FMLN y su candidato, propusieron un camino de unidad nacional, de dialogo constructivo, de conciliación y despolarización, acompañados de la mayoría absoluta de los movimientos sociales y del campesinado.

En Nuestramérica

Insertándose en lo que los presidentes compañeros Correa y Chávez, vienen denominando un cambio de época en nuestra región, el triunfo del FMLN se incluye en este giro hacia la democracia participativa, la búsqueda de la justicia social, la equidad y la solidaridad.

La suma aumenta con este pequeño país de 21.000 kilómetros cuadrados. La Integración de nuestros pueblos recibe un nuevo promotor, y las relaciones solidarias que se vienen generando se alimentan con la llegada de este pueblo generoso y rebelde.

Con diferentes grados de profundización y compromiso con las causas de los pobres, Cuba, Bolivia, Venezuela, Ecuador, Nicaragua, Uruguay, Honduras, Paraguay, Brasil y ahora El Salvador, van alimentando la tendencia.

En este momento de crisis internacional, la llegada de El Salvador a esta búsqueda colectiva, trae nuevos deberes a los gobiernos solidarios que tienen esas repúblicas. La integración bolivariana y Morazanista, en Nuestra América y en la propia región centroamericana es un eje esencial para paliar la crisis y viabilizar procesos de desarrollo soberanos.

El pequeño país dio un paso gigantesco hacia la justicia social y la vida, derrotando el paramilitarismo, la ultraderecha y la imposibilidad de futuro.

www.eln-voces.com

www.patrialibre.org